
Rejoignez-nous ! Let's join POMS !

POMS (Parents of My School) est une association à but non lucratif créée afin de faciliter la 
relation entre les parents et Mon École My School. POMS fonctionne grâce à la 
participation de parents volontaires pour organiser des activités et réaliser sa mission 
(promouvoir l'école, trouver du sponsoring/subventions, être un espace de 
discussion/dialogue avec l'école)

 
POMS (Parents of My School) is a non-profit organization created to facilitate the 
relationship between parents and Mon École My School. POMS operates thanks to the 
involvement of volunteer parents who help organize activities and fulfill its mission: 
promoting the school, seeking sponsorships or grants, and serving as a space for discussion 
and dialogue with the school.

L’inscription à POMS est ouverte à tous les parents des élèves de Mon École My School, à 
tout moment de l'année scolaire en cours. La cotisation annuelle est libre.

Registration for POMS is open to all parents of students at Mon École My School at any time 
during the current school year. The annual membership fee is voluntary.

Suivez nos activités sur whatsApp : https://chat.whatsapp.com/KZqq Follow our activities on the website : https://chat.whatsapp.com/KZqq

POMS Bulletin d’Inscription POMS Membership Form
  La cotisation annuelle est libre. The annual membership fee is voluntary.

Veuillez remplir le formulaire ci-dessous et nous le retourner accompagné d'un chèque 
libellé à l'ordre de POMS ou en espèces.

Please fill out the form below and return it along with a check made payable to POMS 
or cash.

Merci de les déposer dans la boîte aux lettres de POMS. Please drop them in the POMS mailbox.

Vous recevrez un email de confirmation après réception. You will receive a confirmation email upon receipt.

Nom & Prénom des parents: Parents name :

Prénom d'enfant(s) : Classe : Child(ren) Name : Class :

Classe : Class :

Classe : Class :

Adresse e-mail des parents: Parents email adress :

Numéros de portables : Phone numbers

PAIEMENT PAYEMENT

Mode de paiement ( ) Espèces ( ) Chèque à l'ordre de POMS Payment method ( ) Cash ( ) Check payable to POMS

Montant de la cotisation versée _________________ Euros Amount of contribution paid _________________ Euros

(  ) J'autorise POMS à utiliser mes coordonnées pour les communications liées à l'association 
(emails).
(  ) Je comprends que mes données personnelles ne seront utilisées qu'à des fins 
associatives et ne seront pas partagées sans mon consentement (conformément au RGPD).

(  ) I authorize POMS to use my contact details for association-related communications 
(emails).
(  ) I understand that my personal data will only be used for association purposes and will not 
be shared without my consent (in accordance with GDPR).

Signature des parents : Parents signature :


